
令和６年度第１回札幌方面岩内警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和６年６月24日（月）午後３時30分から午後４時30分までの間

２ 開催場所
札幌方面岩内警察署 ２階会議室

３ 出席者
⑴ 札幌方面岩内警察署協議会 ５人（定員７人：欠席２人）

会 長 池本 美紀
副 会 長 佐藤 千夏
委 員 栗栖 有二
委 員 舟見 晃
委 員 大橋 敦子

⑵ 札幌方面岩内警察署 ７人
署 長 渡邊 勇一
副 署 長 氏家 岐洋
･ 牧 祐紀刑事 生活安全課長
地域課長 佐藤 史暁
交通課長 南 祐希
警備課長 間島 周平
警務係長 （庶務担当）

４ 議事
⑴ 会長挨拶
⑵ 署長挨拶
⑶ 幹部紹介（異動者）
⑷ 前回協議会における提言等を踏まえた取組
ア 共和町の丁字路交差点の感知式信号機の感知不良について
○委員の要望、意見

共和町の国道と町道の丁字路交差点において、町道側から右折しようと信号待
ちをしていたところ、信号機が２～３分変わらなかったが感知は正常か。

○警察措置
令和６年５月16日から18日にかけて業者による点検を行い、異常がないことを

確認しており、さらに６月中交通課長が当該現場に赴き、感知状況を目視確認し
たが、実際の感知タイミングなどに異常は認められなかった。

イ 泊村の盃郵便局前及び泊村中学校前の押しボタン式信号機の動作不良について
○委員の要望、意見

泊村の国道を走行中、盃郵便局前と泊村中学校前の押しボタン式信号機が無人
なのに車両用信号機が赤色になることがある。

○警察措置
いずれの信号機も令和６年５月16日から18日にかけて業者による点検を行い、

異常がないことを確認しており、さらに６月中交通課長が当該現場に赴き、動作
状況を目視確認したが、異常は認められなかった。
なお、押しボタン式信号機については、その構造上、まれに何かが風で飛んで

きてボタンに当たったり、ボタンの隙間に小石などが挟まり、反応してしまうこ
とがあるところ、信号機の異常は、事故に直結する可能性が高いことから、警察
署としては、引き続き確実な保守点検を行っていく所存

⑸ 管内概況等説明
ア 刑法犯認知・検挙状況、防犯抑止活動状況等（刑事・生活安全課）
イ 熊の目撃情報及び水難事故・山菜採り遭難発生状況（地域課）
ウ 交通事故発生状況、交通事故抑止活動状況等（交通課）
エ 災害等への的確な対処（警備課）
オ 犯罪被害者等支援条例の施行（警務課）



カ 警察官採用試験受験者の募集（警務課）
⑹ 質疑応答
ア 車両騒音について
【委員】

マフラーを抜いて、車高を落として走行している車があり、騒音がうるさいの
で何とかならないか。

【警察】
現場で検挙できるものは検挙し、現場で判断できないものは照会等必要な確認

を行った上で整備通告や検挙措置として対処する。
イ 車道の草刈りについて
【委員】

国富の国道276号の一部では草刈りがまだされていないところがあり、外側線
が見えないくらい雑草が伸び、道路の見通しが悪くなっている。国富は鹿事故が
多く、見通しの悪い場所から鹿が飛び出してきても分からないので危険である。

【警察】
道路管理者に確認した上で、警察として何ができるのか検討する。

ウ 詐欺被害のサポート体制について
【委員】

、 。ロマンス詐欺の被害に遭った場合 何かサポート的なことはしてもらえるのか
【警察】

再被害に遭わないための注意喚起や「犯罪利用預金口座等に係る資金による被
害回復分配金の支払等に関する法律 （通称： 振り込め詐欺救済法 ）による被」 「 」
害金の一部返還が可能な場合がある。

エ 共和町の犯罪情勢について
【委員】

共和町の防犯無線で窃盗事件が横行していると聞いたが、窃盗事件の発生状況
如何

【警察】
６月中旬に空き巣事件が発生しています。センサーライトや防犯カメラの設置

に加え、気温が暖かくなり家の窓を開けるときは、１階より２階の窓を開けるな
ど防犯対策をお願いする。

オ 少年のい集場所について
【委員】

岩内町に有職少年がたむろするなど、気になる場所はあるか。
【警察】

有職少年がたむろする場所は把握していないが、中学生が岩内地方文化センター
にい集していることがあり、警察としても少年補導員と協議しながら対処してい
く所存

カ パトカーの巡回場所について
【委員】

パトカーは、パノラマラインのほかに、どこを巡回しているのか。
【警察】

国道や道道等の交通量が多い路線を中心に巡回しているほか、窃盗事件が発生
した住宅街等も巡回している。

５ 次回の開催予定
令和６年10月を予定


